Ciudad cubana de Baracoa celebra hoy 505 años de fundada



Baracoa, 15 ago (RHC) La ciudad cubana de Baracoa celebrará hoy el aniversario 505 de su fundacion, con una sesión solemne de la Asamblea Municipal del Poder Popular y la tradicional misa en ocasión de la efemerides.

Esas serán las principales actividades por la conmemoración, que tuvo como antecedente la puesta en marcha, remodelación o remozamiento de varias obras económicas y sociales en el segundo municipio guantanamero en importancia, el cual mereció el honor de acoger el provincial por el 26 de julio.

Entre ellas figuran las mejoras a las salas de quimioterapia y de interrupción voluntaria del embarazo, lavandería y almacenes del hospital intermunicipal Octavio de la Concepción y de la Predraja, del cual se benefician además los territorios de Imías y Maisí, antes pertenecientes a la antigua región de Baracoa.

También se produjo la reapertura de la librería y la farmacia piloto de la ciudad, el taller automotor de la empresa Agroforestal y Coco, dos restaurantes, una cafetería y la terminal intermunicipal.

Bajo la dirección general de Vladimir Martínez Savón y la participación de artistas locales y de Santiago de Cuba, anoche se efectuó la gala cultural Baracoa.

Previamente la Asamblea Municipal del Poder Popular reconoció a 31 personalidades del municipio y la provincia, así como también a 13 colectivos laborales destacados y por su aporte a la celebración del aniversario 505 de la urbe.

La primera villa de Cuba fue fundada por Diego Velázquez el 15 de agosto de 1511, y en ella radicó la primera capital y episcopado de la Isla recién colonizada, antes de ser trasladada pocos años después a la más resguardada villa de Santiago de Cuba.

Pletórica de atractivos naturales, arquitectónico y culturales y la peculiar idiosincracia de sus habitantes, la Ciudad de las Aguas, como también se le conoce, constituye el principal bastión de la provincia de Guantánamo para el turismo, no solo por sus playas y fortines, sino también por su cercanía a la reserva de la biosfera Cuchillas del Toa y a su núcleo principal El Parque Nacional Alejandro de Humboldt, Sitio ded Patrimonio Mundial.

La belleza de esos parajes del Alto Noriente Cubano habrían puesto en apuros la resistencia vocal de Po Chue I, bardo chino del siglo IX, que se ufanaba de alzar su voz y recitar una estrofa de poesía cada vez que contemplaba un paisaje hermoso.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/102799-ciudad-cubana-de-baracoa-celebra-hoy-505-anos-de-fundada



Radio Habana Cuba